

# El nuevo Gobierno tendrá el desafío de abordar el dragado entre Paysandú y Salto

Salto



Publicada el: 03/01/25	Visitas: 147
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 90	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-nuevo-gobierno-tendra-el-desafio-de-abordar-el-dragado-entre-paysandu-y-salto\\_13417.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/el-nuevo-gobierno-tendra-el-desafio-de-abordar-el-dragado-entre-paysandu-y-salto_13417.php)

## EL NUEVO GOBIERNO TENDRÁ EL DESAFÍO DE ABORDAR EL DRAGADO ENTRE PAYSANDÚ Y SALTO

*Salto*

*El nuevo Gobierno tendrá el desafío de abordar el dragado entre Paysandú y Salto*

**El nuevo Gobierno enfrenta el reto de realizar el dragado del río entre Paysandú y Salto.**

**Proyectos de Dragado en el Río Uruguay: Avances y Futuro**

Durante la gestión de Luis Lacalle Pou, la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) ha realizado anuncios importantes sobre la posibilidad de dragar el tramo que va desde el puerto de Paysandú hasta el puerto de Salto, con el objetivo de dejar esta vía fluvial 100% navegable. Se llevaron a cabo estudios de impacto social y ambiental, así como asambleas con residentes de la zona afectada. Estos pasos fueron fundamentales para avanzar hacia la licitación correspondiente.

## **Mantenimiento y Pendientes**

En el período actual, se logró el mantenimiento del dragado hasta Paysandú, junto con la instalación de nuevas boyas físicas y digitales. Sin embargo, el dragado hasta Salto quedó pendiente y será abordado por la próxima delegación de la CARU.

## **Licitación en Proceso**

La delegada uruguaya ante la CARU, Esc. María Eugenia Almirón, informó que en el último plenario del organismo, celebrado en 2024, se aprobó el inicio de la elaboración de los pliegos para convocar a un concurso de precios para el dragado. Este proceso llevará tiempo, por lo que es probable que la ejecución del dragado recaiga en la próxima delegación. Se estima que el costo de la obra oscile entre US\$ 1.200.000 y US\$ 1.500.000. Es importante destacar que este monto no debe ser aportado por las cancillerías, ya que la CARU cuenta con este presupuesto desde el año 2020 y lo ha renovado anualmente.

## **Detalles sobre la Obra**

La obra está concentrada en el paso San Francisco, ubicado a la altura de la ciudad de Colón. Este es el único paso que se prevé dragar, debido a que es el más complicado y permitiría garantizar una navegación segura de hasta 8 pies, apta para barcas, hasta el puerto de Salto.

## **Balizamiento y Señalización**

Dentro del pliego de licitación, también se incluirán costos relacionados con el balizamiento y la señalización. Esto abarca la adquisición de todas las boyas necesarias para señalar el tramo desde el puerto de Paysandú hasta el de Salto. Se utilizarán dos tipos de boyas: las físicas, que son comunes, y las virtuales, que funcionan mediante un software.

Este sistema permite establecer columnas en las orillas del río Uruguay, emitiendo señales que ayudarían a los navegantes que utilicen la aplicación correspondiente para navegar de manera segura. El avance en este proyecto representa una oportunidad significativa para mejorar la conectividad y seguridad en la navegación del río Uruguay, beneficiando tanto a los puertos involucrados como a las comunidades locales.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**EL NUEVO GOBIERNO  
TENDRÁ EL DESAFÍO  
DE ABORDAR EL  
DRAGADO ENTRE  
PAYSANDÚ Y SALTO**

*El nuevo gobierno tendrá el desafío de abordar el dragado entre Paysandú y Salto*

## Tags

*enfrenta, uruguay, proyectos, correspondiente, gobierno, lacalle, mantenimiento, realizar, balizamiento, proceso, dragado, avances*

## Noticias relacionadas

**4.6 \*** *Concluyó la importante labor de mantenimiento del balizamiento en el río Uruguay*

**4.6 \*** *Firma belga asume el desafío de mantener el dragado del río hasta Paysandú*

**4.6 \*** *Un buque argentino inicia tareas de mantenimiento en las balizas marítimas*

**4.6 \*** *La Anp da luz verde a la expansión del dragado en el antepuerto de Montevideo, elevando la profundidad a 14 metros*

---

**3.6 \*** *Avanza el dragado que dará lugar a la ampliación del antepuerto de Montevideo*

---

**4.4 \*** *Inicia el dragado del antepuerto de Montevideo para potenciar el comercio marítimo*

---

**4.4 \*** *Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual*

---

**3.5 \*** *Avanzan los trabajos de balizamiento con boyas y la activación lumínica de las señales en toda la red de dispositivos*

---

**3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

---

**4.9 \*** *Finalizó el dragado del acceso al puerto de Carmelo, con la presencia destacada de Lacalle Pou en la ceremonia inaugural*

---

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo